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Luiza 
Trajano em 
Brasília 
para o 
Infusão 
Experience

A CEO do 
Magalu, Luiza 
Trajano, estará 
em Brasília nos 
dias 27 e 28 
de novembro 
para participar 

do Infusão Experience, encontro 
de educação empreendedora do 
Centro-Oeste. Durante o evento, Luiza 
e outros grandes nomes do varejo 
irão compartilhar experiências e 
conhecimentos de mercado com os 
participantes, abordando estratégias 
que ajudam empresas a crescer de 
forma sustentável e competitiva. O 
Infusão Experience é uma realização da 
BRL Educação voltada a empresários 
que desejam aprimorar suas habilidades 
em gestão, marketing e vendas.

Capital S/A SAMANTA SALLUM

samantasallum.df@cbnet.com.br

Os dias mais importantes na sua vida são o dia em 
que você nasce, e o dia em que você descobre o porquê

Mark Twain

Encontro entre Abrasel e Pacheco 
sobre reforma tributária

O senador Rodrigo Pacheco recebeu 
ontem para uma reunião o presidente da 
Abrasel, Paulo Solmucci, acompanhado 
do presidente da associação no Distrito 
Federal, Beto Pinheiro. O encontro teve 
como pauta dois temas bastante sensíveis 
para o setor de alimentação fora do lar: a 
reforma tributária e o Plano Nacional de 
Retomada do setor. Este será apresentado 
em dezembro, em São Paulo, e resulta de 
um estudo econômico realizado sobre 
o setor pela Escola de Economia da 
Fundação Getulio Vargas (FGV). A iniciativa da Abrasel busca sugerir, orientar ações 
estratégicas do setor público e do setor privado para a recuperação e o fortalecimento 
de bares e restaurantes em todo o país. Rodrigo Pacheco, que é presidente do 
Congresso, disse que ambas as pautas são “de importância para a economia brasileira”.

Indefinição sobre alíquotas

A Abrasel destacou a 
relevância da reforma tributária, 
especialmente no que se refere 
à simplificação do sistema e à 
segurança jurídica que pode 
trazer ao setor. Entretanto, a 
entidade manifestou preocupação 
quanto às indefinições sobre as 
alíquotas dos novos tributos, o 
que pode impactar a atividade 
econômica do setor.

“O setor gera trabalho para 
mais de 7 milhões de pessoas 
no país (entre empresários e 
trabalhadores)”, reforçou Solmucci. 
“O senador já estava inteirado 
dos nossos pleitos em relação à 
reforma tributária, mas entreguei 
em mãos uma carta que detalha 
o assunto”, contou à coluna. 

Mulheres no G20: 
inclusão e crescimento 
econômico em pauta

Na reta final dos trabalhos do G20 
no Brasil, o grupo de engajamento 
oficial Women20 (W20), voltado à 
promoção da igualdade de gênero 
e ao empoderamento econômico 
das mulheres, vai apresentar as 
suas reivindicações na 7ª edição 
do Conquistando o Protagonismo, 
amanhã, com transmissão pelo 
YouTube (https://www.youtube.
com/@sistemacisbra) — uma 
realização da Câmara de Comércio, 
Indústria e Serviços do Brasil (Cisbra).

Proteção social

Aumentar a participação das 
mulheres em STEM (ciência, 
tecnologia, engenharia e 
matemática); melhorar o 
financiamento às empreendedoras; 
impedir a violência; e investir em 
proteção social são alguns dos 
pontos elencados pelo W20.

Decisão

As recomendações da 
W20 aos líderes do G20 
foram entregues à ministra 
da Igualdade Racial, 
Anielle Franco, mas a 
palavra final, sobre incluir 
parcial ou integralmente 
as recomendações no 
relatório final do G20, 
cabe ao presidente Lula.

Diversidade de 
participação

“Foram muitos 
fóruns de discussão 
com mulheres de 
todas as partes do 
país, com realidades 
diversas. Estamos 
fazendo reuniões 
com autoridades, 
queremos que mais 
pessoas conheçam 
nossas recomendações para uma sociedade 
mais justa e inclusiva”, destacou Janaína 
Gama, cogestora do grupo de engajamento.

Projeto que apoia artistas afetados pelas 
enchentes no RS chega a Brasília

A capital do país será a segunda unidade federativa a 
receber o projeto Circula Artistas RS. Neste fim de semana, o 
Sesc-DF está apoiando as produções culturais do Rio Grande 
do Sul, que enfrentam dificuldades após as enchentes no 
início do ano no estado. A programação de espetáculos 
começa nesta sexta-feira (22) e segue até domingo (27), 
nos teatros de Ceilândia, Taguatinga Norte e Gama.

O projeto, criado pelo Sesc-RS, vai contemplar cerca de 270 
artistas gaúchos. Esses profissionais irão compor circuitos de 
apresentações em 18 estados e no Distrito Federal até o fim 
do ano, com cachê, transporte, hospedagem, alimentação e 
demais despesas custeadas. Chula, o primeiro trabalho solo da 
talentosa bailarina Emily Borghetti (foto), abre a programação.

Beleza e reflexão

Valcides de Araújo, diretor 
regional do Sesc-DF, explica a 
importância da iniciativa: “A arte é 
um remédio poderoso em meio a 
adversidades e desafios que vivemos 
na sociedade. Estamos aqui para 
apoiar os artistas que, mesmo em 
tempos difíceis, trazem beleza e 
reflexão para nossas vidas”, destaca.
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Rede de cuidados para elas
A segunda edição do evento que traz informações sobre o câncer de mama terá dois painéis com especialistas

O 
Correio Braziliense pro-
move hoje a segunda edi-
ção do CB Debate Câncer 

de Mama: Uma Rede de 

Cuidados, que ocorre no mês es-
colhido para a conscientização e 
atenção ao diagnóstico precoce 
da doença, o Outubro Rosa.

O evento começa às 14h30 no 
auditório do jornal, com transmis-
são ao vivo pelas redes sociais ofi-
ciais do Correio, no YouTube e no 
Facebook. Além disso, será aberto 
ao público mediante inscrição pré-
via no site (acesse o QRCode). Serão 
dois painéis, cada um com a parti-
cipação de três especialistas: o pri-
meiro abordará o tema Diagnósti-
co e Fatores de Risco e o segundo 
discutirá Tratamento e Pós-Câncer.

A abertura será feita pela se-
cretária de Saúde do Distrito 
Federal, Lucilene Florêncio, e 

o bate-papo terá mediação das 
jornalistas Sibele Negromonte e 
Carmen Souza. “Esta é a segun-
da vez que trazemos profissio-
nais extremamente capacitados, 
que estão atualizados sobre os 
avanços no tratamento do câncer 
de mama em nível mundial e as 
melhores formas de diagnóstico. 
Acho que o Correio cumpre um 
papel muito importante, que é o 
de levar informação de qualida-
de às pessoas, especialmente no 
alerta sobre o câncer de mama”, 
afirmou Negromonte.

Sibele, que foi diagnosticada 
com a doença, enfatiza a impor-
tância de um diagnóstico preci-
so: “O câncer de mama é um tipo 
de tumor que, se detectado ce-
do, tem grandes chances de cura. 
Por isso, as pessoas precisam es-
tar alertas. As mulheres devem 
conhecer seus corpos, apren-
der a fazer o autoexame, realizar 

exames periódicos, e como veí-
culo de comunicação, devemos 
levar essa informação de quali-
dade”, disse a jornalista.

Segundo o Instituto Nacional 
de Câncer (Inca), o câncer de 
mama é o mais incidente entre 
as mulheres no Brasil e uma das 
principais causas de morte. A 
jornalista Carmen Souza adian-
ta que o time de especialistas foi 
escolhido a dedo e abordará des-
de alimentação até cuidados psi-
cológicos: “Não teremos apenas 
oncologistas, mas também mas-
tologistas, psicólogos, nutricio-
nistas. Vamos abranger um ce-
nário maior em relação a essa 
temática tão complexa. Quando 
se trata do câncer de mama, acho 
importante trazer um debate que 
considere várias facetas, porque 
o enfrentamento ao câncer pre-
cisa dessa visão mais multidisci-
plinar”, destacou.Outubro Rosa: o mês de conscientização sobre a importância da detecção precoce
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 » MARIANA SARAIVA

O Centro de Ensino Infantil 
Parque do Riacho foi inaugurado 
na manhã de ontem. Com uma 
área construída de 3.014,84 m², a 
nova escola está pronta para aten-
der 520 crianças, entre os turnos 
matutino e vespertino, visando 
oferecer  uma estrutura moder-
na, inclusiva e adaptada às neces-
sidades da comunidade. Durante 
a cerimônia, autoridades presen-
tes destacaram a importância da 
entrega do projeto e os benefícios 
que trará para a população da re-
gião do Riacho Fundo II.

O governador do Distrito Fe-
deral, Ibaneis Rocha, falou da im-

portância da entrega para o futu-
ro da comunidade. “Sempre digo 
que entregar uma escola é inves-
tir no futuro. O que fazemos ho-
je pelas nossas crianças define o 
que elas serão amanhã. Um dia, 
elas serão governadores, deputa-
dos, e vão ajudar a construir esta 
cidade”, afirmou.

Ibaneis Rocha também enfati-
zou o benefício que os pais e res-
ponsáveis terão com a entrega do 
Centro de Ensino Infantil. “Antes, 
as crianças eram transportadas 
para estudar em outras regiões. 
Agora, com essa escola de altís-
simo padrão, elas têm tudo o que 
precisam aqui. Sempre digo que 
quando inauguramos uma cre-

che ou escolas o nosso coração 
se enche de orgulho e alegria”, 
relatou o governador.

Ao todo foram investidos 
mais de R$ 12 milhões na obra 
que tem dois pavimentos, com 
14 salas de atividades, labora-
tório de informática, sala de re-
curso, brinquedoteca, auditório 
e espaço multiuso, além de ou-
tras instalações para suporte pe-
dagógico e administrativo. Além 
disso, com o intuito de promo-
ver a acessibilidade e seguran-
ça, foram construídas rampas 
de acesso, calçadas, playgrou-
nds, sanitários adaptados, en-
tre outras instalações, seguindo 
a norma NBR 9050.

Novo patamar

A secretária de Educação, Hélvia 
Paranaguá, reforçou a importância 
da nova unidade para a educação 
no Distrito Federal. “Esta escola re-
presenta um novo patamar. É uma 
construção arrojada, com espaços 
amplos, iluminados e acessíveis. O 
auditório, o refeitório e até o sola-
rium foram pensados para oferecer 
o melhor ambiente de aprendizado 
possível”, descreveu.

Hélvia Paranaguá também en-
fatizou a inclusão que a estrutu-
ra do colégio vai oferecer. “É uma 
escola para todos. Temos rampas, 
placas em braille, e tudo o que é 
necessário para garantir que ne-

nhuma criança seja deixada para 
trás. Queremos que elas apren-
dam, sonhem e realizem seus po-
tenciais aqui”, afirmou. A secretá-
ria de educação ainda revelou que 
todas novas escolas do DF vão 
oferecer o mesmo padrão. “Já te-
mos 16 novas unidades em licita-
ção, e o que vimos hoje é apenas 
o começo”, anunciou.

A administradora do Riacho 
Fundo II, Ana Maria destacou 
o momento significativo que a 
inauguração representa para a co-
munidade. “Hoje estamos reali-
zando um sonho. Este centro não 
é apenas uma escola, é uma mu-
dança profunda para a nossa po-
pulação”, declarou.

 » DAVI CRUZ

Centro de Ensino é inaugurado no Riacho Fundo II

EDUCAÇÃO

O governador do Distrito 
Federal, Ibaneis Rocha, 
informou que não haverá 
cobrança do Seguro Obrigatório 
para Proteção de Vítimas 
de Acidentes de Trânsito 
(SPVAT), o novo DPVAT. 
“No DF, optamos por não 
implementar a cobrança que 
vai entrar em vigor a partir 
de 2025. O objetivo é priorizar 
o bem-estar da população e 
evitar custos adicionais que 
possam impactar o bolso das 
famílias”, informou. Em maio 
de 2024, o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva sancionou 
a Lei nº 207, que recriou o 
DPVAT com o novo nome.

 » GDF não irá cobrar 
o novo DPVAT
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e se increva 
no evento 
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